

2024 年が始まりました。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。元旦に能登半島地震が発生し、多くの方々が被災され、お亡くなりになりました。お見舞いとお悔やみを申し上げると共に、一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。災害はいつどこで起きるか予測出来ません。この機会にいざという時の備えと避難経路の確認を家庭、職場、地域で今一度行うべきです。



令和5年12月度 一般通告質問 より

ジェンダーギャップ解消における市の取り組み状況について

質問

- ① 男性職員の育児休業取得推進のための対策について
- ② 女性職員の管理職登用について

答弁

- ① 課長研修などの機会において育児休業取得推進の意識付けを行い、職場における取得に向けた環境整備に努めています。
- ② 先ずは令和7年までに女性職員の係長以上の役職登用を40%以上に設定推進する事により、将来的には自ずと部課長への昇格者も増えると考えています。

解説

男女雇用機会均等法が制定されてから40年近く経ち、働く女性は増えましたが日本のジェンダーギャップ（男女格差）は146カ国中125位と言う大変不名誉な位置付けです。特に雇用と賃金の格差が顕著で、これは出産育児の為、一度退職すると正社員としての再就職が難しい上、家事育児の負担のため非正規雇用を選ばざるを得ない実情があるからです。

男性が育児休業を取り、家事育児を協力し合えば、共に正社員として勤務する事が出来、世帯収入も格段に上がり、消費も増え、自治体の税収も増えます。老後世帯の年金も増えます。現在問題になっている人手不足も解消されます。その為にも男性の家事育児への進出が重要です。



能登半島地震の募金活動を行いました



乳ガン撲滅のための検診啓蒙街頭演説を行いました



館山駅東口女性トイレの照明と使い勝手が改善されました



デコボコだった九重の歩道の補修が完了

< プロフィール >

1972年(S47) 館山市立 豊房小学校卒業
1975年(S50) 館山市立 豊房中学校卒業
1978年(S53) 千葉県立 安房南高等学校卒業

1978年 太陽神戸銀行(現 三井住友銀行)入行
1990年 同行退職
1991年 第一生命保険館山東特別支所 入社
2023年3月 同社退職

是非ご登録下さい!
鈴木明子
公式 LINE

